

Noticias



# La SAE entregó millonarios bienes incautados por robo a Ecopetrol a una empresa con capital irrisorio

Se desató un nuevo escándalo por la entrega que hizo la SAE de bienes que superan los 1,3 billones de pesos a una empresa con un capital de apenas 1.300 millones



Archivo - Bandera de Ecopetrol y de Colombia ECOPETROL - Archivo

Por Laura Sánchez | 30 de noviembre 2023 a las 10:32 hrs.

La Sociedad de Activos Especiales (SAE) habría entregado millonarios bienes que superarían hasta el billón de pesos a una empresa con un capital que no supera los 1.300 millones de pesos. Esta irregularidad desató la atención de las autoridades quienes explicaron que dichos bienes corresponderían a los robos que ha venido sufriendo Ecopetrol.

Le puede interesar: [Lo llevó a una cita con una mujer: los últimos minutos de vida de policía que se habría suicidado](#)

El escándalo llamó la atención del presidente Gustavo Petro quien, a través de su cuenta de X, se refirió al tema diciendo que dichos bienes sería de empresarios que habrían robado a **Ecopetrol** hasta por más de 80 millones de dólares.

La irregularidad se desató luego de que dichos bienes (de más de 1.3 billones de pesos) fueran incautados, y la SAE los dejara bajo la administración de C.I. Fuelenergy S.A.S., una empresa cuyo capital no supera los 1.300 millones de pesos, así lo informó la Revista Semana.

Le puede interesar: [Capturan a asesino de niño usado como escudo humano en riña con puñal, en Soledad](#)

Cabe mencionar que la Fiscalía ha llevado a cabo varias investigaciones para dar con los responsables de los robos de petróleo a **Ecopetrol**, en el proceso se descubrió que varias empresas del sector de hidrocarburos habrían trabajado en complicidad con el ELN para efectuar los robos a los oleoductos. El presidente aseguró que la “gente de bien” son quienes estarían detrás de los delitos: “Esta investigación de la Dijín muestra uno de los mayores robos al estado colombiano. Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo y los delincuentes eran ‘gente de bien’ de los sectores más pudientes del país. Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior de **Ecopetrol**”, escribió el mandatario en su cuenta de X.

Le puede interesar: [“No se realizó ningún experimento con los colombianos”: exministro de Salud respondió a actual jefe de cartera](#)

Adicionalmente el presidente manifestó que: *“El robo de petróleo a **Ecopetrol** solo en el caso investigado por Dijín, Uiaf, Fiscalía e inteligencia de la Armada puede alcanzar la cifra de 360.000 millones de pesos”*. Esto haciendo referencia a la existencia de empresarios aliados con grupos criminales a quienes compran petróleo obtenido de forma ilícita y luego realizan maniobras para legalizarlo y ponerlo en el mercado.



Gustavo Petro

@petrogustavo · [Seguir](#)



El robo de petróleo a Ecopetrol solo en el caso investigado por Dijin, Uiaf, fiscalía e inteligencia de la Armada puede alcanzar la cifra de 360.000 millones de pesos.

 **Gustavo Petro**  @petrogustavo

Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al estado colombiano. Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo y los delincuentes eran "gente de bien" de los sectores más pudientes del país. Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior...

9:39 a. m. · 26 jul. 2023



 11,2 mil  Responder  Copia enlace

[Leer 893 respuestas](#)

## Mario Kempes regresa a Mestalla

Mario Alberto Kempes, leyenda del Valencia y de la selección argentina, volvió a pisar el césped de Mestalla y recordó ...



Síguenos en

 Google News

### TAGS

[Gustavo Petro](#)

[petróleo](#)

[robo](#)



**Laura Sánchez**

Periodista digital, risueña y creativa. Escribo sobre actualidad y tendencias; me apasiona la ciencia y los documentales.



### LO ÚLTIMO

Ya está alistando las maletas, así está quedando la lujosa casa de Andrea Serna



Una millonada: el regalazo que le hizo Yeferson Cossio a su hermana solo para verla feliz



La SAE entregó millonarios bienes incautados por robo a **Ecopetrol** a una empresa con capital irrisorio



“Se lo pasan por la galleta”: Galy Galiano arremetió en contra de organizadores de conciertos en Cali



“No me crean tan pendejo”: Vélez reveló que la Dimayor estaría inflando estadísticas del fútbol colombiano

